

DES GENS SANS IMPORTANCE

A force de se croiser au relais Barchandeanu, Jean Viard, routier sur Paris-Bordeaux, et Clotilde Brachet, serveuse, tombent peu à peu amoureux l'un de l'autre. Il se satisfait d'abord de vivre leur passion par intermittence. Mais le jour où Jean, excédé, cogne un contrôleur routier tatillon, et que parallèlement Clotilde attend un enfant, leur relation vire au tragique...

Au-delà de l'intrigue amoureuse entre Jean et Clotilde, "Des gens sans importance" est aussi un témoignage de la vie des routiers des années 1950, Vu alors comme un film sur la classe ouvrière, il porte témoignage de l'évolution des conditions de travail sous l'influence de la course aux rendements et de l'introduction des systèmes de contrôle. C'est aussi un film qui aborde avec courage le problème de l'avortement, sujet encore très tabou à l'époque.



CINEDIS présente : **DES GENS SANS IMPORTANCE** (1955)
Jean Gabin, Françoise Arnoul, Pierre Mondy, Paul Frankeur
Musique : Joseph Cosma - Scénario : Henri Verneuil et François Boyer
Réalisation : **Henry VERNEUIL**

Langue : Français - Aucun sous-titre - Image : noir et blanc
Ecran : 16/9^{émc} compatible 4/3 - Format : 1.36 - Audio : mono - Durée : 101 mn



DVD réalisé par Informatique, Cinéma & Vidéo sur la base d'une diffusion sur la chaîne ARTE enregistrée le 6 septembre 2018.



TOUS PUBLICS



PAL



Informatique, Cinéma et Vidéo, 87 avenue de la Libération - 83220 LE PRADET
Tél.: 04 94 08 54 74 - Contact : icv.contact@free.fr - Infos : <http://icv.83.free.fr>



DES GENS SANS IMPORTANCE

